
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 640/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor
Hélio Alberton Júnior
Presidente do Consórcio Intermunicipal Multifinalitário da AMUREL (CIM-AMUREL)

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
solicita informações a respeito de como está o andamento para implantação da
usina de asfalto que será instalada no município de Gravatal/SC, para atender os 18
municípios que fazem parte da região da Amurel. Solicito informações referente ao
andamento do licenciamento ambiental do terreno e demais autorizações para
implantação da usina, bem como sobre o convênio assinado com o governo do
estado, referente aos equipamentos e máquinas, se serão todos entregues.

Justifica-se a proposição, pois muitos munícipes de Tubarão, têm
questionado este vereador a respeito da instalação da usina de asfalto. Algumas
máquinas e equipamentos encontram-se em um pátio de uma empresa há mais de
oito meses, desde setembro de 2022, sem nenhum tipo de proteção/cobertura,
expostos às condições climáticas (sol, chuva, entre outros), podendo danificar e
diminuir sua vida útil.

 A implantação da usina de asfalto é de suma importância para os
municípios da região, sabemos que imprevistos podem ocorrer, porém precisamos
dar atenção e os devidos cuidados aos equipamentos adquiridos com recursos
públicos. 

Sala das Sessões, em 29 de maio de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


